



Willkommen

Hahn

Dienstleistungen

Aktuelles

Kontakt

Stellenangebote

Impressum





Air Armenia transportiert Delikatessen

März 2004

Seit dem 27.08.2003 importiert die Armenische Fluggesellschaft regelmäßig einmal die Woche montags Süßwasserkrebse aus Armenien nach Deutschland. Auf dem Rückweg nimmt die Air Armenia überwiegend technische Ausrüstungen, Computerteile oder auch Luxusautos mit nach Armenien.



Bis zu 15 Tonnen an Süßwasserkrebsen werden lebend von Eriwan in Armenien im temperaturgeregelten Rumpf der Maschine des Typs AN 12 der Air Armenia zum Flughafen Hahn befördert.

ACL nimmt die Flusskrebse in Empfang und setzt die in speziellen Plastikboxen angelieferten Tiere zur anschließenden Verladung auf Paletten. Falls notwendig, werden die Tiere in speziell dafür eingerichteten und temperaturgeregelten Lagerräumen im ACL Luftfrachtzentrum

zwischengelagert.

Der Weitertransport nach ganz Deutschland erfolgt per LKW . Und so geraten die kulinarischen Köstlichkeiten auf schnellstem Wege frisch in die Restaurants - zur Freude der Gourmets.



zurück

© by ACL - ADVANCED CARGO LOGISTIC